
sulla riforma dell’Università
Non ho le idee chiare; ho l'impressione che dietro la protesta
ci sia molta strumentalità (sia nel movimento sia nei pezzi di
mondo politico che fanno da contorno) secondo la linea del
tutto va bene madama la marchesa.

Ho buttato giù una noticina su Facebook che prende spunto da
un articolo del Sole 24 ore. Non mi convince il fatto che
qualche mese fa quando si decise di rinviare a novembre il
clima era di collaborazione e confronto. Non mi convince la
rapidità della opposizione nello sdraiarsi sulla protesta ed
ignorare il fatto che vengono affrontate questioni grosse come
la  governance,  la  carriera  dei  ricercatori  e  il  tempo
didattico  dei  docenti.

Non me ne intendo abbastanza ma sento puzza di bruciato.

https://www.ceredaclaudio.it/wp/?p=594
http://www.facebook.com/note.php?saved&&note_id=456725166764#!/notes/claudio-cereda/incomincio-a-capirci-qualcosa-e-i-pro-sono-nettamente-piu-pesanti-dei-contro/456725166764

